



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



société française d'Égyptologie,

En effet, une quantité importante de blocs décorés en grès, du règne d'Amenhotep III, est apparue dans l'éboulement du II^e pylône ou se trouve encore dans sa maçonnerie ; tous ces fragments font partie d'un même ensemble identifiable comme « le grenier d'Amon » grâce à l'inscription sur l'un des blocs. Ces éléments proviennent de plusieurs portes de cette structure de grenier, que l'on peut reconstituer à l'aide de représentations contemporaines dans les tombes thébaines. Un second ensemble de blocs, en grès également, a été réutilisé au temple de Khonsou et se trouve encore dans la maçonnerie du pylône et de la cour péristyle. Tous les fragments accessibles sont décorés de scènes se rapportant à la célébration de la fête jubilaire (fête-sed) d'Amenhotep III. L'inventaire des types de scènes permet des comparaisons ■ ■ ■

